



BUTUH FILE LENGKAP

[KLIK DISINI](#)

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Sekolah :

Mata Pelajaran : Akidah Akhlak

Pelajaran : 1

Tema : Dua Kalimat Syahadat (3.1, 4.1)

Subtema : Syahadat Tauhid

Kelas/Semester : 1/1

Alokasi Waktu : 2 x 35 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengamati, menanya, mengeksplorasi, mengasosiasi dan mengkomunikasikan peserta didik mampu:

1. Mengucap syahadat tauhid.
2. Menyebutkan arti syahadat tauhid.

B. Langkah-langkah Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam dilanjutkan dengan do'a. (Religius dan Integritas) 2. Menyanyikan salah satu lagu wajib dan atau nasional. (Nasionalisme). 3. Kegiatan literasi 	15 menit
Kegiatan Inti	<p>Alat dan Bahan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Panduan Buku Guru dan Siswa • Kertas dan Lembar Kerja <p>Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru mengajak siswa untuk mengamati gambar yang ada di buku. <p>Menanya</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan stimulus kepada siswa dengan cara bertanya kepada siswa tentang apakah yang diucapkan oleh seseorang yang akan menyatakan diri masuk Islam. <p>Mengekplorasi/menalar.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa memberikan komentar dengan cara mengangkat tangan • Siswa diberikan giliran secara bergantian agar memberikan kesempatan yang lain untuk menyampaikan pendapatnya. <p>Mengasosiasi/ mencoba</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru mengajak siswa mengucap syahadat tauhid secara bergantian. • Pada kolom "ayo bertindak" siswa diminta menghafal syahadat tauhid secara bergantian dengan teman sebangkunya. Masing-masing siswa mengecek hafalan temannya dan membantu teman yang belum mampu menghafal dengan baik. <p>Komunikasi/demonstrasi/networking</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik dengan bantuan guru diajak untuk membuat kesimpulan berkaitan dengan materi syahadat tauhid. • Guru mengajak siswa berperan aktif dalam proses pembelajaran. 	115 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mampu mengemukakan hasil hari ini (kesimpulan). 2. Guru menyampaikan tugas kerja sama dengan Orang Tua, dan Siswa menyelesaikan tugas rumah sendiri dengan bimbingan orang tua. (Mandiri) 3. Menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan Nasionalisme, Persatuan, dan Toleransi 4. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius) 	10 Menit

C. PENILAIAN

1. Pengamatan Sikap (pengamatan dan rekaman sikap)
2. Penilaian Pengetahuan (tes tulis, presentasi)
3. Penilaian Keterampilan (praktek, unjuk kerja)

Mengetahui, Kepala Madrasah, Guru Mata Pelajaran Akidah Akhlak
..... NIP. NIP.

